

東京2025デフリンピックキャラバンカーが 那須町にやってきました

10月6日、日本全国を巡回している「東京2025デフリンピックキャラバンカー」が役場にやってきました。デフリンピックは、耳のきこえない・きこえづらい方のための国際的なスポーツ大会で、2025年11月15日～26日に東京などで開催されます。



未来構想サミット2025が 開催されました



9月26日、那須ハイランドパーク イベント館で未来構想サミット2025が開催されました。一般社団法人ナスコンバレーに加盟する企業の活動成果報告を受け、未来に向けた構想を共有しました。

クマ出没訓練(緊急銃獵版)が 実施されました

9月29日、旧大沢小学校でクマ出没訓練が実施されました。この訓練は、改正鳥獣保護管理法が9月1日に施行され、市街地などにクマが出没した際に、市町村長の判断で「緊急銃獵」の実施が可能になったことから、栃木県主催で実施されました。



那須町消防団 大規模火災想定訓練を実施



10月18日、大規模火災を想定し、消火活動が円滑に行えるよう那須町消防団の大規模火災想定訓練を実施しました。訓練は、工場で建物火災が発生し、延焼拡大の危険性が大きいという想定で行われました。

アナザースクール 那須ロイヤルポーク焼売教室

10月14日、ゆめプラザ・那須の調理室でアナザースクール事業の「那須ロイヤルポーク焼売教室」を開催しました。参加した町内の16人の児童は講師の河村栄二料理長に積極的に質問し、夢中な様子で焼売を作りました。



オモロー授業発表会が 開催されました



10月19日、田代友愛小学校でオモロー授業発表会が開催されました。今回の発表会では、子どもたちが自ら考え行動し、積極的に学習に取り組むためのユニークな授業が紹介されました。また、来場者たちで「今、自分にできること」などを考えるグループも行われました。